

Le Journal de Gien, 5 mai 2022

PIERREFITTE-ÈS-BOIS

Soleil, muguet, chieuvres et la foule

La dernière foire aux chieuvres datait du 1^{er} mai 2019 ; celle de cette année a connu également un succès ensoleillé, en fin de matinée les routes menant à Pierrefitte-ès-Bois étaient encombrées d'automobiles, témoignage d'une foule de visiteurs.

Si l'étendue des exposants était moindre que par le passé, les habitués étaient présents, notamment les horticulteurs avec les plants attendus par les jardiniers, et pour offrir les traditionnels brins de muguet. Pas de vétille mais Colette Bouillot, maintes fois primée, présentait quelques biquettes et leurs che-



Le public a vu quelques chieuvres sur la fête.

vreaux, toujours une intense rencontre avec les jeunes enfants. Ils ont également fait tour-

ner non-stop le carrousel, tandis que les files d'attente s'allongeaient pour une frite ou une dégustation de carcaudales, la raison d'être de la Confrérie des escargotiers et de son président Didier Rezarad.

Audrey Ruzza dont c'était la première Foire aux chieuvres en tant que maire, a accueilli comme c'est la coutume, de nombreux émissaires des villes et villages du Territoire, sénateurs, élus de la Région et du Département.

Les Vieilles bielles étaient venues en tracteurs vintage et au coin des artistes locaux, les deux fresques qui orneront le mur rue de la mairie étaient pour la première fois exposées.